



Fraktion im Aalener Gemeinderat

Pressemitteilung vom 16.06.2023:

Gemeinderatsfraktion lädt OB Brütting zum Aalener Europatag ein!

Am Sonntag findet der Aalener Europatag im Kulturbahnhof Aalen statt. Die AfD Gemeinderatsfraktion zeigte sich enttäuscht über die Aussagen von OB Brütting in der kommunalen Presse. Er hatte die Veranstaltung im Vorfeld als „fast unerträglich“ bezeichnet und angekündigt, an der Gegendemonstration teilnehmen zu wollen. AfD-Stadtrat Andreas Lachnit moniert daraufhin das Verhalten des Stadtoberhauptes:

„Mit seinem Verhalten und seinen Äußerungen stößt Oberbürgermeister Brütting 18% der Aalener Wählerschaft vor den Kopf. Ein Oberbürgermeister sollte die Menschen in seiner Stadt einen und nicht spalten. Selbst wenn er beabsichtigt, die Gegendemonstration als Privatperson zu besuchen, so bleibt ein Oberbürgermeister im öffentlichen Auge immer Oberbürgermeister, auch nach Feierabend.“

Weiter spricht sich Gemeinderat Lachnit für einen offenen Dialog wie ein friedliches Miteinander aus und richtet seine Worte direkt an den OB:

„Ich lade Sie, lieber Herr OB Brütting, ganz herzlich dazu ein, unsere Veranstaltung am Sonntag zu besuchen. Neben meiner Person werden noch einige weitere kommunale Amts- und Mandatsträger erwartet. Nutzen Sie diese Chance, um mit uns in den gemeinsamen Dialog zu treten. Zeigen wir den Aalener Bürgern auf, wie echte Demokratie in Aalen gelebt werden kann.“